

APPEL A TOUS LES ELEVES, PARENTS ET ENSEIGNANTS POUR UNE MARCHE
PACIFIQUE DE SENSIBILISATION DANS TOUTE LA COMMUNE CONTRE UNE ANNEE
BLANCHE LE VENDREDI 07 MARS 2014 DE 08H A 13H

Chers camarades élèves, chers parents et chers enseignants,

Nous vivons, depuis le lendemain du 27 décembre 2013, dans l'incertitude. En effet, ce 27 décembre 2013, les secrétaires généraux des principales centrales et confédérations syndicales du Bénin ont organisé une marche pacifique pour protester contre : - les violations répétées des libertés démocratiques et syndicales ; - la validation des résultats de concours frauduleux ; - et l'insécurité grandissante. Cette marche pacifique a été violemment réprimée dans le sang sur ordre du Préfet de l'Atlantique et du Littoral, Placide AZANDE et exécutée par le Commissaire Central de Cotonou, Pierre AGOSSADOU. Depuis lors ces centrales et confédérations syndicales ont déclenché une grève d'avertissement de 24 heures, puis de 72 heures. Après défalcons sur salaires opérées par le Gouvernement, la grève a été généralisée.

Ainsi, en ce qui nous concerne, nous autres élèves, les cours étaient devenus irréguliers. Dans plusieurs GEGs de la commune de Comé, les évaluations du premier semestre n'ont pas été conduites à terme. Face au dialogue de sourds entre le Gouvernement et les centrales syndicales, à la date d'aujourd'hui le spectre d'une année blanche plane sur nos têtes.

C'est pourquoi le Coordination Communale de Lutte des Elèves de Comé (CCLEC) a pris l'initiative d'une marche pacifique de sensibilisation sur toute l'étendue du territoire de la commune de Comé pour le vendredi 07 mars 2014. Les objectifs de cette marche pacifique sont de :

- Sensibiliser nos parents sur le bien-fondé des revendications des travailleurs ;
- Montrer que la validation des résultats de concours frauduleux n'offre pas de chances égales de réussite à nous jeunes, enfants de parents qui ne sont pas « bien placés » ;
- Crier notre désarroi devant le spectre d'une année scolaire invalidée ;
- Sensibiliser le Gouvernement, par l'entremise de nos élus locaux, que le Gouvernement peut très bien relever de leurs fonctions les deux hauts fonctionnaires incriminés, ceux par qui la répression sanglante est arrivée ;
- Appeler les fonctionnaires grévistes, notamment les enseignants, à reprendre le travail et sauver l'année dès que le Gouverne relève de leurs fonctions actuels les deux hauts fonctionnaires incriminés et restitue les défalcons opérées sur salaires, tout en continuant les négociations sur les autres points de revendication.

Tous les élèves de tous les CEGs de la communes quitteront leurs établissements respectifs dès 08h, dans l'ordre et la discipline, avec leurs banderoles, leurs affiches et leurs ardoises, selon quatre axes : - axe 1 : Dohi, Agatogbo, Gadome ; - axe 2 : CEG2 Comé ; - axe 3 : Wèdème-Pédah, Akodeha, CEG3 Comé ; - et axe 4 : Oumako, CEG1 Comé. Les quatre colonnes feront un rassemblement général à 10h à la Place Azannou (Comé). Après animations, elles s'ébranleront vers la Mairie de Comé pour lecture et présentation des motions au Maire à 11h. La fin de la manifestation est prévue pour 12h.

Nous invitons les parents et les enseignants à se joindre à nous.

Fait à Comé le 03 mars 2014, pour la coordination, le président, AKAKPO Wenceslas.